

Cuba commémore les 58 ans de la victoire de la baie des Cochons



La Havane, 19 avril, (RHC).- Cuba commémore ce vendredi le 58e anniversaire de la victoire sur les troupes mercenaires organisées, financées et entraînées par les États-Unis.

Le peuple cubain a ainsi infligé en moins de 72 heures la première défaite militaire en Amérique Latine à la plus grande puissance mondiale.

Dans un tweet, le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel indique que cet exploit encourage tous les Cubains à défendre le legs de nos héros et à livrer les batailles de l'heure avec courage et dignité.

«Face aux pressions et menaces du gouvernement des États-Unis, la Révolution garde la ferme détermination de les affronter et de les vaincre. » souligne le président cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/188784-cuba-commemore-les-58-ans-de-la-victoire-de-la-baie-des-cochons>



Radio Habana Cuba